

事 務 連 絡

令和4年4月25日

介護保険サービス事業者等 代表者 様

鹿児島市 長寿あんしん課長

ゴールデンウィークを迎えるに際しての新型コロナウイルス感染防止
対策の徹底について（通知）

かねてから、本市の介護保険・高齢者福祉行政にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

また、平素より高齢者施設等における感染症対策にご尽力いただいておりますことに御礼申し上げます。

さて標記の件につきまして、令和4年4月22日付で鹿児島県より通知がありましたのでお知らせいたします。

事業所内で感染者が発生した場合は、通常よりも衛生・防護用品を多量に使用することになります。発生後に購入しても納入されるまでに時間を要する場合も考えられますことから、再度備蓄状況をご確認いただきますようお願いいたします。

なお、貴法人の介護サービス事業所等への周知についても併せてお願いします。

介護保険サービス事業所等の従業者や利用者に新型コロナウイルス感染症が発生した場合は、当課まで感染状況をメール又は電話で報告をお願いします。

メールで連絡いただく場合は、「①事業所名、②担当者名、③連絡先、④陽性者の人数（従業者・利用者）、⑤濃厚接触者の人数、⑥PCR検査の実施結果（実施者数と結果）」をご記入ください。

新型コロナウイルス感染症の発生に伴い事業所を臨時休業する場合は、「臨時休業の実施状況報告書」をメールにて報告してください。

【臨時休業の状況報告の様式】

[市ホームページ](#) > [健康・福祉](#) > [介護保険](#) > [新型コロナウイルス感染症への対応](#) > [介護保険サービス事業所における臨時休業の状況報告](#)

【問い合わせ】

鹿児島市 長寿あんしん課 長寿施設係

電話：099-216-1147

Eメール：choujuanshin-shi@city.kagoshima.lg.jp

高生第64号
建第10-6号
令和4年4月22日

各関係施設等の長様

鹿児島県くらし保健福祉部
高齢者生き生き推進課長
介護保険室長
鹿児島県土木部
建築課住宅政策室長

ゴールデンウィークを迎えるに際しての新型コロナウイルス感染防止
対策の徹底について（通知）

本県の高齢者福祉行政の推進につきまして、日頃より御理解、御協力をいただき、深く感謝申し上げます。

さて、本県においては、4月21日に過去最多となる830人の新規感染者が確認されるなど、感染が拡大しています。

今後、ゴールデンウィークを迎え、旅行やイベントの開催などにより、人の移動が活発化し、人と接触する機会が増加することから、連休後の感染がさらに拡大することも懸念されるところです。

このようなことから、別添の「ゴールデンウィークを迎えるに際しての県民へのお願い」について、知事メッセージが発出されたところです。

県内では、感染スピードが非常に早いオミクロン株のBA.2系統に半数以上が置き換わっており、感染された方がさらに次の方を感染させることが懸念されます。

また、爆発的感染拡大警報は継続中であり、最大級の警戒感を持って、感染防止対策の徹底をお願いします。

各関係施設等におかれては、これまでも感染防止対策に取り組んでいただいているところですが、これまで送付している下記通知等を再確認していただき、引き続き感染防止対策を徹底していただくようお願いします。

通所介護、老人短期入所事業所等を併設されている施設等におかれましては、各事業所への周知についても併せてお願いします。

記

○令和4年1月19日付け高生第369号・建第10-378号

○令和4年3月11日付け高齢者生き生き推進課長・介護保険室長連名通知

（問合せ先）

鹿児島県くらし保健福祉部高齢者生き生き推進課・介護保険室

施設整備係（担当 有川） TEL：099-286-2703

事業者指導係（担当 島中） TEL：099-286-2687

土木部建築課住宅政策室

住宅企画係（担当 平野） TEL：099-286-3740

ゴールデンウィークを迎えるに際しての
新型コロナウイルス感染防止対策の
県民の皆さまへのお願い

令和4年4月22日
(新型コロナ対策課)

■感染状況

- 県内の新型コロナウイルス感染症の新規の感染者数でございますが、4月の新年度に入ってから、600人から700人台と高い水準で推移しておりましたが、一昨日は806人、昨日は過去最多となる830人の新規の感染者が確認されたところであります。
- 特に、鹿児島市内においては、一昨日で519名、昨日510名と連日500人を超えるなど、都市部を中心に感染者が多く確認されております。年代別で見ますと、10歳代以下の子どもたちやその親世代となる30歳から40歳代の感染が多く見られます。
- このように、新規感染者数を見ますと、第7波への突入が強く懸念される状況だと思っております。
- 現在、病床使用率は30パーセント後半で推移しております。重症患者は2人、酸素投与の必要な中等症Ⅱの患者は、17人ということでございまして、医療提供体制が逼迫しているという状況ではないというふうに考えております。しかしながら、医療機関や高齢者施設での感染も見られており、入院患者のうち、60歳以上の方が占める割合が、4月1日には43パーセントであったものが、現在64パーセントというふうに増加をしております。
- このまま新規感染者数の増加傾向が継続しますと、高齢者への感染拡大も懸念され、重症者の増加や更なる医療提供体制の逼迫も懸念される状況かと思います。

- これから大型連休を迎えます。旅行やイベントの開催などにより、人の移動が活発化し、人との接触機会も増えることから、連休後に感染がさらに拡大されることも懸念されます。

■GW期間中の移動

- このような本県の感染状況を踏まえまして、県民の皆様に変更して感染防止対策の徹底をお願いしたいと思います。
- 連休の期間中、移動や外出の機会も多くなるとは思いますが、体調管理をしっかりと行っていただき、移動先の感染状況などを十分に確認の上、混雑した場所や感染リスクの高い場所などを避けていただきますとともに、こまめな手洗いや手指消毒、正しいマスクの着用、定期的な換気など、基本的な感染防止対策の徹底をお願いいたします。
- また、発熱等の症状がある場合は、移動を控え、かかりつけの病院等できちんと診察・検査を受けていただくようお願いいたします。
- 県内では、感染のスピードが非常に速いオミクロン株のBA.2系統に半数以上が置き換わっており、感染された方がさらにその次の方に感染をさせることが懸念されています。感染拡大をできるだけ防ぐためにも、無症状であっても感染の不安のある方は、移動を控え、県の無料PCR検査等をご活用いただきたいと思います。
- 久しぶりに離れてお住まいのご家族と会うということもあるかと思えます。ご高齢の方にお会いになる際は、事前にPCR等検査をご活用いただくなど、特に注意をしていただきたいと思います。
- なお、県が現在実施している無料のPCR等検査につきましては、5月末日まで延長することといたしましたので、詳しくは、県のホームページ等でお近くの無料検査場をご確認ください。

■部活動等

- 新学期が始まりましたが、部活動・サークル活動や宿舎などで

の集団生活に伴う感染も増えてきております。

- 部活動等においては、密を避け、十分な換気を行うほか、休憩時等において会話をする際にはマスクを着用するなど、感染防止対策を徹底し、体調不良の場合には参加せず、感染不安がある場合は無料のPCR検査のご活用等を行うようお願いいたします。

■マスク会食の徹底、第三者認証店の利用

- また、連休中、友人や親戚、ご家族での会食の機会も増えると思います。
- 会食については、第三者認証店など、感染防止対策を徹底しているお店をご利用いただき、同一グループの同一テーブルでの飲食は4人以下となるようお願いいたします。
- また、マスク会食などの感染リスクを下げる取組や、お店の感染防止の取組にもご協力いただくようお願いいたします。

■事業者

- 事業者の皆様におかれましては、引き続き、業種別のガイドライン遵守など、感染防止対策の徹底をお願いいたします。
- 連休期間中は、人流も増えてまいります。特に、大規模店舗等での密の回避、飲食の場でのアクリル板等の設置又は座席間隔の確保、食事中以外のマスクの着用や黙食・静食の推奨、店舗出入口での手指消毒や店舗内の換気などの徹底をお願いいたします。

■ワクチン接種（3回目）の促進

- ワクチン接種につきましては、現在、感染者を見ますと、特に若年層の感染割合が非常に高くなっております。
- このため、県では、若年層等を対象にした3回目のワクチン接種を加速化するため、鹿児島市と霧島市に大規模接種会場を設置することとしております。
- 19日から予約を開始し、本日から40歳以上の方も予約を受け付けております。

- ワクチンの3回目接種により、重症化予防効果や発症予防効果が回復するとされています。接種を希望される方は早めの接種をお願いいたします。

■終わりに

- 現在、本県では感染が拡大しており、「爆発的感染拡大警報」は依然として継続しております。
- 新型コロナウイルス感染症の感染拡大を抑えるためには、県民の皆様方お一人お一人のご協力が重要であります。
- 皆様方の感染防止対策が、ご自身はもとより、ご家族や友人、また、地域を守り、連休後の感染急拡大を防ぐことに繋がります。
- 改めて、本県の感染状況や感染防止対策についてご理解いただき、「うつらない」、「うつさない」行動を心がけ、楽しいゴールデンウィークをお過ごしいただきたいと思います。